

意欲的に取り組み 心豊かで心身ともにたくましい豊の子ども

豊小だより

H30年
11月号

10月25日
発行

深まる秋

木々の紅葉とともに、深まる秋を感じる頃となりました。学校では、2学期も折り返し地点を過ぎ、運動会、修学旅行などの大きな行事も終え、深まりゆく秋とともに生活も学習も深まっている

ところでは。

10月2日の運動会では『明るい笑顔の豊っ子たち』のスローガンのもと、みんな頑張りました。台風のため延期になりましたが実施当日は秋晴れになり、どの学年も一生懸命頑張る姿が感動的でした。豊っ子一人一人の大きな成長につながった一日であったように思いました。



豊小学校では、今年度も「あいさつ」に力を入れています。「あいさつの日」を設定して取り組んだり、一週間の目標をあいさつにかかわる目標としたりして取り組んでいます。あいさつ頑張りカードなどを作って笑顔であいさつの輪が広がるようにいろいろ工夫しています。

<第2回豊小学校園運営協議会から>

10月17日に第2回運営協議会を行いました。

今回は通常の授業や保育をしている姿を参観していただき協議を行いました。保育園・幼稚園・小学校の連携や保育・学習の学びのつながりを見ていただきました。その後の協議会では、各校園から子どもたちの様子や、小学校の学力状況調査の結果、学力向上のための取り組みなどを紹介しました。学校園の教育について貴重なご意見をいただきました。今年度も、協議を終えた後、運営委員の方々に給食を食べていただきました。「なつかしい」「おいしい」「自分たちの頃よりよくなっている」などのご意見をいただき、好評でした。

11月はオレンジリボンキャンペーン 児童虐待防止月間です。



今月の行事予定



日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	地域合同防災訓練 学区巡回	16	金	ほっとタイム
2	金	4年ゆたか(さくら苑訪問) PTA執行部会	17	土	
3	土	文化の日	18	日	岡山市陸上記録会
4	日		19	月	集会朝会
5	月	児童朝会 あいさつの日	20	火	
6	火	読み聞かせ(1年) 陸上放課後練習	21	水	クラブ
7	水	集金 ヘルマーク 委員会	22	木	
8	木	就学時健康診断 1,2,3年 13:10 下校	23	金	勤労感謝の日
9	金	PTA評議員会	24	土	
10	土	土曜授業日 音楽・学習発表会 下校 12:25 3年生親子親睦会 ファミリーデー	25	日	
			26	月	校内放送(テレビ) 校内人権週間(30日まで)
11	日		27	火	校内放送(テレビ)
12	月	校内放送 ほっと週間(～16日) ほっとタイム	28	水	安全パトロールお礼の会
13	火	読み聞かせ(2年) 陸上放課後練習	29	木	保護者教育相談日
14	水	西大寺中学校職場体験(～16日) ほっとタイム	30	金	
15	木	あいさつの日 学区巡回 放課後陸上練習			

<12月の主な行事等>

2日(日) PTA資源回収 16日(日) PTAもちつき大会
20日(木) 給食最終日 21日(金) 終業式

修学旅行～思い出に残った2日間～

10月10日・11日の2日間、6年生が「最高の思い出をみんなで作ろう」というスローガンのもと、修学旅行に行きました。1日目は京都の金閣寺、清水寺などの史跡を巡り、2日目は奈良で東大寺大仏の見学の後、公園で鹿と戯れました。午後は大阪のUSJで思いっきり楽しみました。雨模様でしたが、スローガン通り最高の思い出のできた、素晴らしい修学旅行になりました。

待たれているから
宮沢章二

時にはあたたかな目で
ぼくらはきびしい目で
はるかなる心で待っているものが
高く手をあげている

前途がたりねに快晴とは限らない
どるかつたり暗かったりするけれど
降りや雪が一年中
降りつづくことなどない

一心に待たれているから
一心には生きていることができる
一心に歩き続けることができる

歩きながらふと投げる視線の先
はるかにいてくれるものの光が
足元にまで美しくとどいている

その光を ぼくらは
(未来)と呼ぶ